

事故に巻き込まれないようにしよう

4月6日～15日まで 春の全国交通安全運動実施

新年度を迎えるこの時期は、不慣れな交通環境で通学・通勤が始まり、交通事故の発生が心配される時期でもあります。

県民一人一人が交通安全意識を高め、安全運転や安全行動の実践を通じて交通事故の防止を図りましょう。

特に、こどもや高齢者の方が、大きな事故に巻き込まれるケースが多いです。

本人だけでなく、周囲の方の手助け、車を運転する際の思いやりで、事故の防止に努めましょう。

～スローガン～

でをあげて くるまにおしらせ ぼくはここ
～こどもと高齢者を交通事故から守ろう～



内津駐在所だより



その電話大丈夫？ 巧妙化する詐欺の電話に注意！

新しい詐欺について

春日井市内では、警察官や税関の職員、NTTの職員等を名乗る特殊詐欺の犯人から電話がかかっています。

また、最近では、

・「劇場型」と言われる一度の電話で何人もの警察官や検察官が入れ替わり立ち替わりするもの

・警察署の代表電話と同じ番号から犯人から電話がかかってくるもの等詐欺の手口が巧妙になっています。



被害防止対策

1 留守番電話を活用する。
留守番電話を活用し、直ぐには電話で応答しないようにしよう。
本当に用がある人は、再度電話や留守番電話に声を残します。

2 少しでも怪しいと感じたら電話を切り、相談する。

犯人は、言葉巧みに皆さんの心理を利用・誘導・欺き、財産を盗むため、狡猾です。

不安を感じたら、電話を切り、家族や警察に相談し、一人で判断をしないようにしてください。

ナンバープレートの防犯ねじをボランティアの方が無料で取り付けます。
毎月第2月曜日午後！高蔵寺幹部交番駐車場！盗まれる前に！